

MUTRIKU

La 'rock gaua' llenó el polideportivo

Estaba organizada por la Banda de Música, Musika Eskola y Mutrikuko Rock Kolektibo

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. La 'rock gaua' organizada al unísono por la Banda de Música, Musika Eskola y Mutrikuko Rock Kolektiboa, fue todo un éxito a tenor del programa que se ofreció así como del numeroso público, sobre todo joven, que movilizó y que llenó por completo las instalaciones del Polideportivo. Durante el concierto, Garikoitz Agirre confeccionó una obra.

Más allá de lo que puede ofrecer cada uno de los grupos, el aunar esfuerzos e ilusiones fue lo que les llevó a todos los componentes, primero a buen número de ensayos y, segundo, a un espectáculo que bien podría ofrecerse en diferentes plazas y lugares.

Entre las muchas cosas a destacar el solo de saxo de Julen Ruiz en la obra 'Santana a portrait', la espléndida voz de Nahiara Arrieta en 'A tribute to Ray Charles' o el conjunto logrado con la voz de la presentadora y cantante Leire Badiola en 'Nothing else matters' de Metallica. Pero más allá de los nombres propios está el del conjunto que fue ciertamente emocionante.



Los componentes de todos los grupos participantes, junto a Garikoitz Agirre. :: GORRITIBERIA

A pesar de celebrarse en el Polideportivo, la acústica fue buena, aunque más de uno se preguntó lo bien que hubiese estado su celebración en Zabalera-berri o en la propia plaza Txurruka.

Matrícula en el Instituto

El plazo de matrícula para los tres ciclos formativos de grado superior que se seguirán impartiendo en el Instituto de Mutriku se abrirá ma-

ñanas para darlo por finalizado el 13 de julio. Administración y finanzas, Instalaciones electrotécnicas y Acuicultura son los tres ciclos de 2.000 horas con sus correspondientes prácticas en la empresa por lo que el ciclo se divide en dos años lectivos.

Hay que recordar que el ciclo de administración y finanzas es el que más tiempo lleva impartándose habiendo logrado muy buenos re-

sultados en cuanto a inserción de empleo. Por lo que respecta al ciclo de instalaciones electrotécnicas, éste se encuentra totalmente consolidado. Estos dos ciclos se imparten en el modelo D, mientras que más novedoso, el de acuicultura, se imparte en los modelos A y D.

Quien desee más información puede acudir al propio Instituto o en su caso pueden llamar a los teléfonos 943 603545 o 943 603627.

ONDARROA

Organizado un novedoso curso de paddle surf

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento ha organizado para este verano un curso de stand-up paddle surf, una actividad en la que los deportistas se desplazan por el agua de pie sobre una tabla de surf impulsándose con un remo.

Los cursos serán gratuitos y se desarrollarán en la playa los días 19 (a las 9.00, 10.00 y 11.00), 2 de agosto (8.30, 9.30 y 10.30) y el 9 de agosto (14.30, 15.30 y 16.30), aprovechando siempre la pleamar. Para participar será necesario inscribirse previamente en la Oficina de Turismo.

A lo largo de la mañana de ayer se realizó una exhibición promocional por la ría entre el polideportivo de Zaldupe y la playa de Arrigorri.

Jokin, al Eibar

Jokin López (1989), delantero del Aurrera, donde marcó 17 goles la pasada temporada, ha fichado para dos años por el Eibar B de Tercera División. Algunos jugadores ondarreses han anunciado su marcha o que dejan al fútbol, con lo que será necesario recomponer la plantilla.

ERMUA

La piscina natural de Rekalde está en funcionamiento

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento ha abierto al público la piscina natural al aire libre, en el camino de acceso al barrio de Berano-Rekalde, que estará en servicio diariamente hasta el 5 de septiembre, coincidiendo con la temporada estival de baños.

Las novedades de esta temporada son dos, una pequeña represa para que los materiales que arrastra el agua cauce abajo se depositen en ella, para facilitar así el mantenimiento y la limpieza, y se ha sujetado un talud lateral del cauce que había sido arrastrado durante los temporales del invierno.

El servicio de socorismo y salvamento se ha vuelto a adjudicar a la empresa Deosan kirol zerbitzuak, con dos personas en turnos rotatorios de 12.00 a 19.00 horas para garantizar la seguridad de las personas.

La lámina de agua tiene unas cotas de profundidad gradual que van desde los 20 hasta los 200 centímetros, en la zona de mayor calado. La brigada municipal ha pedido la colaboración de la población en general y, de la usuaria, en particular, para «respetar y mantener la instalación y sus infraestructuras en las mejores condiciones de uso».

MENDARO



Después de la misa se ofreció un aperitivo. :: LAZKANO

Bazterretxea festejó con los feligreses sus bodas de oro como sacerdote

:: IÑIGO LAZKANO

MENDARO. Se celebró el domingo una misa para recordar los 50 años de la ordenación como sacerdote del párroco de Mendaro Angel Bazterretxea. En la misa participaron el coro parroquial, el músico Juan Agustín Arriola 'Artañola' y Aintzane, profesora de la escuela de música de Mutriku y so-

brina de Angel. También asistieron a esta ceremonia los sacerdotes de Elgoibar y Soraluze, que al término del oficio religioso obsequiaron a Angel con tres ejemplares del libro de J.A. Pagola.

A la salida de la parroquia se ofreció un aperitivo al gran número de parroquianos que no quisieron perderse este aniversario.

SORALUZE-PLACENCIA

Más de cien personas, en apoyo a Udalbiltza

:: N.I.A.

SORALUZE. La presentación del grupo de apoyo a Udalbiltza se celebró el sábado, con presencia de más de cien personas, entre vecinos y representantes de PNV, EA, Ezker Abertzalea y LAB. Esta presentación, junto con la foto de grupo, era uno de los actos organizados por Soraluzeko Bai Udalbiltzari para mostrar su apoyo a los encausados en el juicio que se celebra

rá próximamente. El próximo acto de apoyo se producirá mañana en el Pleno ordinario, donde Ezker Abertzalea, PNV y EA suscribirán una moción.

Automovilismo

Joseba García fue quinto en la Subida a Arrate disputada el sábado, con unos tiempos de 03:42:281 y 03:34:419. El placentino ocupa el puesto 18 en el campeonato vasco.



Integrantes del grupo de apoyo a Udalbiltza. :: N.I.A.

Ermua busca jóvenes lectores para participar en la campaña 'Bizi letra'

La actividad, que se desarrollará el jueves de 9.00 a 13.30 horas, consistirá en sentarse en una bicicleta con conductor para leer sobre 10 minutos

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua tomará parte este jueves en la iniciativa 'Bizi letra' y por ello reclama la colaboración de todas las personas a las que les guste la lectura de la villa.

El objetivo de este maratón itinerante que se desarrolla en diferentes municipios de Euskadi es el de impulsar el fomento de la lectura a través de los pedales llevando la biblioteca a la calle y acendando a la ciudadanía.

La actividad consiste en subirse al asiento de una bicicleta con conductor y espacio para dos personas en la parte de atrás. Una vez allí se leerá en voz alta, sin dar pedales, ya que la lectura se considerará el combustible para poner en marcha el vehículo.

La campaña se desarrollará en Ermua de 9.00 a 13.30 horas. Se podrá leer lo que se quiera (libro, revista, periódico, etc.) en el idioma en que se quiera. La biblioteca pondrá a disposición de las personas participantes una selección de lecturas.

El municipio que logre la puntuación más alta sumando kilómetros y participantes tendrá la oportunidad de conseguir un importante proyecto de animación a la lectura para el curso que viene.

Las personas que deseen participar podrán contactar con la biblioteca para guardar un turno determinado. No obstante, las personas que deseen participar espontáneamente contarán con un puesto de la biblioteca municipal en la esquina del Herga de la plaza de



La campaña 'Bizi Letra' se celebró el pasado viernes en la vecina localidad de Eibar. ■ L.L.

BIZI-LETRA

► **Día.** 8 julio, jueves.

► **Lugar.** Plaza Patxi (frente al Herga).

► **Objetivo.** Leer, en la parte trasera de una bicicleta, para lograr kilómetros.

Patxi. El circuito para cada persona durará de 6 a 10 minutos aproximadamente.

Incluso a quien decida leer sin montarse en la bicicleta se le dará la oportunidad de hacerlo con un atril que se colocará en el puesto de

la biblioteca, aunque lo ideal es montarse para sumar kilómetros y lograr el reto de superar la marca del resto de municipios participantes de 30 bibliotecas de Álava, Vizcaya y Guipúzcoa.

Pero esta no es la única iniciativa de la biblioteca que se ha puesto en marcha en las últimas semanas.

Otras actividades

Por ejemplo, se ha reorganizado su material de inglés y medio centenar de libros editados sobre películas cuya versión original es en este idioma se han agrupado, de manera que quien se lleva la película puede conocer la existencia del libro y viceversa. La película se ve en versión original con subtítulos en in-

glés o castellano. El libro, además, propone ejercicios sencillos sobre el visionado.

La biblioteca cuenta en su catálogo con un millar de materiales en inglés entre libros, revistas, películas en DVD y CD de música. Existe un apartado especial con cuentos y álbumes ilustrados en inglés en la biblioteca infantil, y también cuenta con materiales para el aprendizaje de este idioma, libros de gramática y lecturas infantiles recomendadas por la Escuela Oficial de Idiomas.

Además se entregan lupas y libros de letra grande para personas con visión reducida y se ha instalado una zona de exposición dedicada al recientemente desaparecido Saramago.

El CIP mantiene abierta su matrícula hasta el día 13 de julio

■ A. L.

ERMUA. El Centro de Iniciación Profesional de Ermua Mallabia mantiene abierto su plazo de matrícula hasta el próximo 13 de julio.

Las matrículas podrán realizarse en el Área de Desarrollo Local (edificio Torreeta-Etxea) en un horario de 9.00 a 14.00 horas. Las tres especialidades que oferta el centro son: auxiliar de Pelequería, auxiliar de Reparación de Vehículos y operario de Fabricación Mecánica.

La matrícula y el transporte al centro de estudios, que se ubica en la localidad de Mallabia, son gratuitos.

Además cabe destacar que el 64% del alumnado que ha cursado en el CIP Ermua-Mallabia los módulos encaminados a la obtención del graduado en ESO y se ha presentado a los correspondientes exámenes ha superado la prueba.

Los resultados obtenidos son valorados por el centro de manera muy satisfactoria y positiva.

Formación reglada

Este año, debido a la reciente conversión de los Centros de Iniciación Profesional en centros de formación reglada, el alumnado de segundo curso pertenece a la primera promoción con titulación PCPI (Programas de Cualificación Profesional Inicial).

Estos programas de cualificación han implicado numerosas novedades con respecto a la obtención del Graduado en Educación Secundaria Obligatoria del alumnado de los CIPs.

Actualmente, los estudiantes de los Centros de Iniciación Profesional Inicial pueden obtener el título en ESO por medio de los exámenes establecidos por los centros EPA para dicho fin.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora) 010
Ermua 943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar)